

philharmonique seynoise

Superbe concert de printemps

Dimanche 13 Juin
2007

Sous le vent d'est qui faisait vibrer les haubans du chapiteau de Circoscène, les soixante musiciens de la Philharmonique « La Seynoise » ont déployés toutes leurs qualités pour enchanteur un large public de mélomanes. En présence du député-maire de Six-Fours et de nombreux élus seynois, Jean Arèse a dirigé un excellent concert de printemps, mêlant de très classiques morceaux avec des compositions contemporaines servies avec amour par les musiciens.

Débuté, après l'indicatif sonore de La Seynoise, par l'ouverture de l'opérette « Coquin de Printemps » de l'ami Fernand Bonifay, l'après-midi s'est poursuivie avec des airs



Prestation dans la rigueur harmonique et la chaleur musicale.

(Photo J.D.)

du folklore sud-américain, des airs de films et d'autres harmonies jouées avec le soutien d'un public, jamais

avare d'applaudissements, tant pour les musiciens que pour les solistes venus apporter leur talent.

Prochain rendez-vous le dimanche 17 juin, au bas du marché.

J. D.